

Die SpVgg Illkofen ehrte ihre langjährigen Mitglieder. Zwei von ihnen sind sogar schon 70 Jahre dabei.

AUSZEICHNUNG

SpVgg ehrt langjährige Mitglieder

ILLKOFEN. Die SpVgg Illkofen ehrte bei ihrem 70-jährigen Gründungsfest ihre langjährigen Mitglieder. Dass man zehn Jahre im Verein ist – okay. Und 25 sowie 40 Jahre sind eine tolle Leistung. Doch in Illkofen konnten vier Mitglieder für 50 Jahre Vereinszugehörigkeit und weitere vier für 60 Jahre geehrt werden. Georg Bäuml

und Adolf Geser schafften es sogar, 70 Jahre lang Mitglied im Verein zu sein. Und ein Gründungsmitglied, Georg Kastenmeier sen., lebt noch. Er konnte aus gesundheitlichen Gründen allerdings nicht an der Feierstunde teilnehmen. Bürgermeister Hans Thiel sagte, dass der Verein immer auf der Höhe der Zeit gewesen sei. (xtl)